

## Garantie

der

**HSBC Continental Europe,**

- auch die "**GARANTIN**" oder "**HBCE**" genannt -

handelnd unter der Firma ihrer Zweigniederlassung, der HSBC Continental Europe S.A., Germany

zugunsten eines jeden BEGÜNSTIGTEN im Zusammenhang mit den von der

**HSBC Trinkaus & Burkhardt GmbH,**

- auch der "**EMITTENT**" oder "**HTDE**" genannt -

begebenen OPTIONSSCHEINEN und ZERTIFIKATEN mit Wirkung zum 30. Juni 2023

### Präambel

- (A) Die GARANTIN beabsichtigt, eine Garantie für die ordnungsgemäße und pünktliche Lieferung aller nach Maßgabe der Emissionsbedingungen der jeweiligen OPTIONSSCHEINE oder ZERTIFIKATE (die "**EMISSIONSBEDINGUNGEN**") zu liefern den Vermögenswerte und für die ordnungsgemäße und pünktliche Zahlung aller nach Maßgabe der EMISSIONSBEDINGUNGEN zu zahlenden Beträge abzugeben.
- (B) Sinn und Zweck dieser GARANTIE ist es, nach Maßgabe der Bedingungen dieser GARANTIE sicherzustellen, dass die BEGÜNSTIGTEN unter allen tatsächlichen oder rechtlichen Umständen, ungeachtet der Rechtmäßigkeit, Gültigkeit und Bindungswirkung oder Durchsetzbarkeit der Verpflichtungen des EMITTENTEN aus den OPTIONSSCHEINEN und ZERTIFIKATEN und ungeachtet sonstiger Gründe, die dazu führen können, dass der EMITTENT seinen Verpflichtungen nicht nachkommt, sämtliche Beträge

## Guarantee

of

**HSBC Continental Europe,**

- also referred to as the "**Guarantor**" or "**HBCE**" -

acting under the legal name of its branch (*Zweigniederlassung*), HSBC Continental Europe S.A., Germany

for the benefit of each Beneficiary in connection with the Warrants and Certificates issued by

**HSBC Trinkaus & Burkhardt GmbH**

- also referred to as the "**Issuer**" or "**HTDE**" -

effective as of 30 June 2023

### Preamble

- (A) The Guarantor intends to guarantee the due and punctual delivery of any assets deliverable and the due and punctual payment of any amounts payable in accordance with the terms and conditions of the relevant Warrants or Certificates (the "**Terms and Conditions**").
- (B) The intent and purpose of this Guarantee is to ensure, subject to the terms and conditions of this Guarantee, that the Beneficiaries under any and all circumstances, whether factual or legal, and irrespective of the legality, validity and binding effect or enforceability of the obligations of the Issuer under the Warrants and Certificates, or any other reasons on the basis of which the Issuer may fail to fulfil its obligations, receive any and all sums as and when due in accordance

bei deren Fälligkeit gemäß den jeweiligen EMISSIONSBEDINGUNGEN erhalten.

Es wird vereinbart, was folgt:

## 1 Definitionen

Großgeschriebene Begriffe, die in dieser GARANTIE verwendet, jedoch nicht anderweitig definiert werden, haben jeweils die in dieser Ziffer 1 dargelegte Bedeutung.

"**ACPR**" bezeichnet die französische Aufsichtsbehörde *Autorité de contrôle prudentiel et de résolution*.

"**AUSGLIEDERUNG**" bezeichnet die nach dem AUSGLIEDERUNGSVERTRAG vorgesehene und am STICHTAG wirksam werdende inländische Ausgliederung der AUSGLIEDERUNGSGEGENSTÄNDE von der HTDE auf die HSBC Titan GmbH & Co. KG ("KG"), deren Komplementärin der EMITTENT ist und deren Kommanditistin die HBCE ist, gemäß dem Umwandlungsgesetz im Wege der partiellen Gesamtrechtsnachfolge.

"**AUSGLIEDERUNGSGEGENSTÄNDE**" bezeichnet, mit Ausnahme der VERBLEIBENDEN VERMÖGENSWERTE, das gesamte Vermögen der HTDE – insbesondere sämtliche Gegenstände, sämtliche Rechte, das gesamte Aktiv- und Passivvermögen, unabhängig davon, ob diese bilanzierungsfähig sind oder nicht, sowie sämtliche Verträge, Vertragsangebote und alle sonstigen Rechtsverhältnisse und -positionen (einschließlich öffentlich-rechtlicher Rechtspositionen) – als Gesamtheit.

"**AUSGLIEDERUNGSVERTRAG**" bezeichnet den Ausgliederungs- und Übernahmevertrag bezüglich der AUSGLIEDERUNG, der zwischen der KG und der

with the relevant Terms and Conditions.

It is agreed as follows:

## 1 Definitions

Capitalised terms used in this Guarantee and not otherwise defined herein shall have the meaning as set forth in this Clause 1.

"**ACPR**" means the French *Autorité de contrôle prudentiel et de résolution*.

"**Hive Down**" means the domestic hive down (*Ausgliederung*) of the Hive Down Assets pursuant to the German Transformation Act (*Umwandlungsgesetz*) by way of partial universal succession (*partielle Gesamtrechtsnachfolge*) from HTDE to HSBC Titan GmbH & Co. KG ("KG"), having the Issuer as the general partner (*Komplementär*) and HBCE as limited partner (*Kommanditist*), which is foreseen in the Hive Down Agreement and will become effective on the Effective Date.

"**Hive Down Assets**" means, except for the Remaining Assets, HTDE's entire assets and liabilities (*Vermögen*) – including, without limitation thereto, all items, rights, liabilities and obligations of the assets and liabilities (*Aktiv- und Passivvermögen*), irrespective of whether these are eligible for inclusion in the balance sheet or not, as well as all contracts, contractual offers and any other legal relationships and positions, including legal positions under public law –, as a whole.

"**Hive Down Agreement**" means a hive down and transfer agreement relating to the Hive Down entered into between the KG and HTDE on 6 April 2023.

HTDE am 6. April 2023 geschlossen wurde.

"**EMISSIONSBEDINGUNGEN**" hat die dem Begriff in Buchstabe (A) der Präambel zugewiesene Bedeutung.

"**BEGÜNSTIGTER**" bezeichnet jede Person, die den gültigen Nachweis erbringt, dass sie Endbegünstigter des jeweiligen OPTIONSSCHEINS bzw. ZERTIFIKATS ist, und die Anspruch auf den Nutzen aus dem jeweiligen OPTIONSSCHEIN bzw. ZERTIFIKAT hat, insbesondere auf Rückzahlung, Zahlung sonstiger fälliger Beträge und Lieferung von Vermögenswerten, einschließlich von Wertpapieren.

"**BGB**" bezeichnet das deutsche Bürgerliche Gesetzbuch.

"**DATUM DER UMWANDLUNG**" bezeichnet das im Handelsregister als Datum der Eintragung der Umwandlung der HTDE AG, einer deutschen Aktiengesellschaft, in den EMITTENTEN, eine deutsche Gesellschaft mit beschränkter Haftung, eingetragene Datum.

"**GARANTIEFALL**" bedeutet, dass der BEGÜNSTIGTE berechtigt ist, Lieferungen bzw. Zahlungen nach Maßgabe der EMISSIONSBEDINGUNGEN der jeweiligen OPTIONSSCHEINE und/oder ZERTIFIKATE zu erhalten, und dass der BEGÜNSTIGTE die Lieferung bzw. Zahlung von dem EMITTENTEN oder der GARANTIN verlangt.

"**HTDE AG**" bezeichnet die HSBC Trinkaus & Burkhardt AG.

"**MAßGEBLICHE ABWICKLUNGSBEHÖRDE**" hat die dem Begriff in den EMISSIONSBEDINGUNGEN der jeweiligen OPTIONSSCHEINE bzw. ZERTIFIKATE zugewiesene Bedeutung.

"**OPTIONSSCHEINE**" bezeichnet sämtliche von dem EMITTENTEN begebenen

"**Terms and Conditions**" shall have the meaning ascribed to it in recital (A).

"**Beneficiary**" means any person who validly proves that it is the ultimate beneficiary under the relevant Warrant or Certificate and who is entitled to receive the benefits under the relevant Warrant or Certificate, including, but not limited to repayment, payments of any other amounts due and delivery of any assets, including securities.

"**BGB**" means the German Civil Code (*Bürgerliches Gesetzbuch*).

"**Date of Reincorporation**" means the date in the commercial register (*Handelsregister*) as the date of record of the conversion of HTDE AG, a German stock corporation (*Aktiengesellschaft*), into the Issuer, a German limited liability company (*Gesellschaft mit beschränkter Haftung*).

"**Guarantee Event**" means the Beneficiary being entitled to receiving any delivery or payment in accordance with the Terms and Conditions of the relevant Warrants and/or Certificates and such Beneficiary demanding delivery or payment, as the case may be, from the Issuer or the Guarantor.

"**HTDE AG**" means HSBC Trinkaus & Burkhardt AG.

"**Relevant Resolution Authority**" shall have the meaning ascribed to it in the Terms and Conditions of the respective Warrants and Certificates.

"**Warrants**" means all warrants issued by the Issuer, which are outstanding as of the Effective Date (the "**Existing**

Optionsscheine, die am STICHTAG ausstehen (die "BESTEHENDEN OPTIONSSCHEINE") oder die im Zeitraum vor dem bzw. bis zum Datum des Erlöschens dieser GARANTIE (einschließlich) begeben werden. Zur Klarstellung wird darauf hingewiesen, dass die Definition des Begriffs "OPTIONSSCHEINE" sämtliche ausstehenden Optionsscheine umfasst, die von der HTDE AG vor dem DATUM DER UMWANDLUNG begeben wurden und auch über die Umwandlung hinaus bei dem EMITTENTEN in der neuen Rechtsform einer Gesellschaft mit beschränkter Haftung verbleiben, sowie sämtliche im Rahmen einer Aufstockung hinsichtlich der BESTEHENDEN OPTIONSSCHEINE begebenen Optionsscheine.

"STICHTAG" bezeichnet den Tag, an dem die AUSGLIEDERUNG beim Handelsregister der HTDE eingetragen wird.

"VERBLEIBENDE VERMÖGENSWERTE" bezeichnet u. a. sämtliche von der HTDE und/oder HTDE AG begebenen und am STICHTAG ausstehenden Wertpapiere, mit Ausnahme von gewissen Anleihen, die Teil der AUSGLIEDERUNGSGEGENSTÄNDE sind.

"ZERTIFIKATE" bezeichnet sämtliche von dem EMITTENTEN begebenen Zertifikate und strukturierten Schuldverschreibungen, die am STICHTAG ausstehen (die "BESTEHENDEN ZERTIFIKATE") oder die im Zeitraum vor dem bzw. bis zum Datum des Erlöschens dieser GARANTIE (einschließlich) begeben werden. Zur Klarstellung wird darauf hingewiesen, dass die Definition des Begriffs "ZERTIFIKATE" sämtliche ausstehenden Zertifikate umfasst, die von der HTDE AG vor dem DATUM DER UMWANDLUNG begeben wurden und auch über die Umwandlung hinaus bei dem EMITTENTEN in der neuen Rechtsform einer Gesellschaft mit beschränkter Haftung verbleiben,

"Warrants") and which are issued before, up to and including the date this Guarantee ceases to exist. For the avoidance of doubt, the definition of "Warrants" includes any outstanding warrants issued by HTDE AG prior to the Date of Reincorporation and remaining with the Issuer in the new legal form of a limited liability company beyond the conversion as well as any warrants issued as part of an upsize (*Aufstockung*) in respect of Existing Warrants.

"Effective Date" means the date on which the Hive Down is registered with the commercial register of HTDE.

"Remaining Assets" means, inter alia, all securities issued by HTDE and/or HTDE AG and outstanding as of the Effective Date, except for certain bonds, which belong to the Hive Down Assets.

"Certificates" means all certificates and structured notes issued by the Issuer, which are outstanding as of the Effective Date (the "Existing Certificates") and which are issued before, up to and including the date this Guarantee ceases to exist. For the avoidance of doubt, the definition of "Certificates" includes any outstanding certificates issued by HTDE AG prior to the Date of Reincorporation and remaining with the Issuer in the new legal form of a limited liability company beyond the conversion as well as any certificates issued as part of an upsize (*Aufstockung*) in respect of Existing Certificates.

sowie sämtliche im Rahmen einer Aufstockung hinsichtlich der BESTEHENDEN ZERTIFIKATE begebenen Zertifikate.

## **2 Status/Anerkennung der BAIL-IN-BEFUGNIS der ACPR**

**2.1** Diese GARANTIE stellt eine unmittelbare, unwiderrufliche, nicht nachrangige und unbesicherte Verbindlichkeit der GARANTIN dar und steht mindestens im gleichen Rang wie alle anderen nicht nachrangigen und unbesicherten Verbindlichkeiten der GARANTIN, es sei denn, es handelt sich um Verbindlichkeiten, denen nach anwendbarem Recht Vorrang eingeräumt werden kann.

**2.2** Ungeachtet des Vorstehenden und sonstiger Bestimmungen dieser GARANTIE oder sonstiger Verträge, Vereinbarungen oder Absprachen zwischen der GARANTIN und dem EMITTENTEN, anerkennt und akzeptiert der EMITTENT, dass die GARANTIN in Frankreich von der ACPR zugelassen und beaufsichtigt ist, und dass Verbindlichkeiten des EMITTENTEN gegenüber den Inhabern der OPTIONSSCHEINE und/oder ZERTIFIKATE unter den OPTIONSSCHEINEN und/oder den ZERTIFIKATEN möglicherweise der BAIL-IN-BEFUGNIS der MAßGEBLICHEN ABWICKLUNGSBEHÖRDE unterliegen.

**2.3** "BAIL-IN-BEFUGNIS" bezeichnet die Befugnis der ACPR (oder einer sie ersetzenden MAßGEBLICHEN ABWICKLUNGSBEHÖRDE), bestimmte Verbindlichkeiten des EMITTENTEN herabzuschreiben, was zur Folge haben kann, dass der Nennwert dieser Verbindlichkeiten oder hinsichtlich dieser Verbindlichkeiten zu zahlender ausstehender Beträge und/oder von Zinsen auf diese Verbindlichkeiten ganz oder teilweise herabgeschrieben wird, und dass diese Verbindlichkeiten in Anteile oder sonstige Verpflichtungen umgewandelt werden.

## **2 Status / Recognition of ACPR's Bail-in Power**

**2.1** This Guarantee constitutes a direct, irrevocable, unsubordinated and unsecured obligation of the Guarantor and shall rank at least *pari passu* with any other unsubordinated and unsecured obligations of the Guarantor, save for such obligations which may be preferred by applicable law.

**2.2** Notwithstanding the foregoing and any other provision of this Guarantee or any other agreements, arrangements or understanding between the Guarantor and the Issuer, the Issuer acknowledges and accepts that the Guarantor is authorised and supervised in France by the ACPR, and liabilities of the Issuer towards the holders of the Warrants and/or Certificates under the Warrants and/or Certificates may be subject to the Bail-in Power of the Relevant Resolution Authority.

**2.3** "Bail-in Power" means ACPR's (or any replacement Relevant Resolution Authority's) power to bail-in certain liabilities owned by the Issuer and may result in the writing-down of all or part of the principal amount of these liabilities or any outstanding amount payable in respect of, and/or interest on, these liabilities and the conversion of such liabilities into shares or other obligations.

**2.4** Der EMITTENT und die GARANTIN anerkennen und akzeptieren jeweils, dass die BAIL-IN-BEFUGNIS der ACPR (bzw. einer sie ersetzenden MAßGEBLICHEN ABWICKLUNGSBEHÖRDE) ermöglicht, Verpflichtungen oder Verbindlichkeiten eines beaufsichtigten Unternehmens herabzuschreiben und/oder umzuwandeln, damit sie (u. a. auch auf null) reduziert, entwertet oder in Anteile, sonstige Eigentumstitel, sonstige Wertpapiere oder sonstige Verpflichtungen des beaufsichtigten Unternehmens oder einer anderen Person umgewandelt werden können (was zur Ausgabe/Übertragung dieser Wertpapiere an die jeweilige Gläubigerpartei führt). Dies umfasst auch die Möglichkeit, die Fälligkeit berücksichtigungsfähiger Verbindlichkeiten und/oder die Bedingungen dieser GARANTIE, des Betrags der zu zahlenden Zinsen oder des Datums, an dem die Zinsen fällig werden (u. a. auch durch einen vorübergehenden Zahlungsaufschub), zu ändern bzw. zu modifizieren, sowie die Befugnis, die Bedingungen dieser GARANTIE auf eine andere Weise abzuändern, soweit dies ggf. für die Umsetzung der Ausübung der BAIL-IN-BEFUGNIS seitens der ACPR erforderlich ist.

**2.5** Der EMITTENT und die GARANTIN akzeptieren, erklären sich einverstanden und anerkennen jeweils, dass jeder Gebrauch der BAIL-IN-BEFUGNIS seitens der ACPR (oder seitens einer sie ersetzenden MAßGEBLICHEN ABWICKLUNGSBEHÖRDE) für sie Bindungswirkung entfaltet, was insbesondere die im vorstehenden Satz beschriebenen Auswirkungen umfassen kann, und dass dies mit einer Begrenzung der Verbindlichkeiten des EMITTENTEN gegenüber den Inhabern der OPTIONSSCHEINE und/oder der ZERTIFIKATE unter den OPTIONSSCHEINEN und/oder

**2.4** Each of the Issuer and Guarantor acknowledges and accepts that the Bail-in Power allows the ACPR (or any replacement Relevant Resolution Authority) to write-down and/or convert obligations or liabilities of a regulated entity, so they can be reduced (including to zero), cancelled or converted into shares, other instruments of ownership, other securities, or other obligations of the regulated entity or any other person (resulting in the issuing to/conferring upon the relevant obligee party of such securities). This includes the ability to amend or modify the maturity of eligible liabilities and/or the terms of this Guarantee, the amount of interest payable, or the date on which interest becomes payable (including by suspending payment for a temporary period), and the power to otherwise vary the terms of this Guarantee as may be necessary to give effect to the exercise by the ACPR of the Bail-in Power.

**2.5** Each of the Issuer and Guarantor accepts, agrees and acknowledges that they will be bound by the effect of any application of the Bail-in Power by the ACPR (or any replacement Relevant Resolution Authority) which may include, without limitation, the effects described in the preceding sentence, and that the liabilities of the Issuer towards to holders of the Warrants and/or Certificates under the Warrants and/or Certificates may therefore be limited as a result of the exercise by the ACPR of its Bail-in Power.

den ZERTIFIKATEN infolge der Ausübung der BAIL-IN-BEFUGNIS seitens der ACPR verbunden sein kann.

### **3 GARANTIE**

**3.1** Die GARANTIN garantiert jedem BEGÜNSTIGTEN unwiderruflich und unbedingt im Wege einer abstrakten Garantie die ordnungsgemäße und pünktliche Lieferung aller Vermögenswerte sowie die ordnungsgemäße und pünktliche Zahlung aller dem BEGÜNSTIGTEN unter den jeweiligen OPTIONSSCHEINEN und/oder ZERTIFIKATEN zu zahlenden Beträge bei Eintritt eines GARANTIEFALLS.

**3.2** Die Verpflichtungen der GARANTIN aus dieser GARANTIE

**3.2.1** stellen – unabhängig von der Verpflichtung des EMITTENTEN zur Erfüllung seiner Zahlungs- und Leistungsverpflichtungen unter den OPTIONSSCHEINEN und/oder ZERTIFIKATEN – ein selbständiges Leistungsversprechen (und nicht lediglich eine Bürgschaft) dar,

**3.2.2** bestehen ungeachtet der Rechtmäßigkeit, Gültigkeit und Bindungswirkung oder Durchsetzbarkeit der Verpflichtungen aus den jeweiligen OPTIONSSCHEINEN und/oder ZERTIFIKATEN,

**3.2.3** werden durch keine tatsächlichen oder rechtlichen Ereignisse, Gegebenheiten oder Umstände gleich welcher Art beeinträchtigt und

**3.2.4** stellen eine Garantie auf erstes Anfordern dar.

**3.3** Im Falle der Befriedigung eines BEGÜNSTIGTEN seitens der GARANTIN bei Eintritt eines GARANTIEFALLS überträgt der EMITTENT sämtliche ihm möglicherweise im Hinblick auf die Befriedigung dieses BEGÜNSTIGTEN gegenüber Drit-

### **3 Guarantee**

**3.1** The Guarantor irrevocably and unconditionally guarantees by way of an independent obligation (*abstrakte Garantie*) to each Beneficiary the due and punctual delivery of any assets as well as the due and punctual payment of any amounts payable to the Beneficiary under the relevant Warrants and/or Certificates, if a Guarantee Event occurs.

**3.2** The obligations of the Guarantor under this Guarantee shall

**3.2.1** be separate and independent (*selbständiges Leistungsversprechen*) from the obligation of the Issuer to satisfy its payment and delivery obligations under the Warrants and/or Certificates (*selbständiges Leistungsversprechen*) (and not merely a surety (*Bürgschaft*)),

**3.2.2** exist irrespective of the legality, validity and binding effect or enforceability of the obligations under the relevant Warrants and/or Certificates,

**3.2.3** not be affected by any event, condition or circumstance of whatever nature, whether factual or legal, and

**3.2.4** constitute a guarantee upon first demand (*Garantie auf erstes Anfordern*).

**3.3** In the case the Guarantor satisfies a Beneficiary upon a Guarantee Event, the Issuer will transfer to the Guarantor all claims it may have against any third party, including but not limited to such Beneficiary, in relation to the satisfaction of such Beneficiary.

ten, insbesondere auch gegenüber diesem BEGÜNSTIGTEN, zustehenden Ansprüche auf die GARANTIN.

**3.4** Wenn die GARANTIN eine Zahlung oder Lieferung zur vollständigen oder teilweisen Befriedigung des BEGÜNSTIGTEN vornimmt, werden mit dieser Zahlung bzw. Lieferung die Verpflichtungen der GARANTIN aus der GARANTIE vollständig bzw. teilweise erfüllt. Infolgedessen wird ein entsprechender Anspruch des BEGÜNSTIGTEN gegenüber dem EMITTENTEN erfüllt, weshalb der BEGÜNSTIGTE nicht berechtigt ist, diesbezüglich eine Zahlung oder Lieferung von dem EMITTENTEN zu verlangen.

**3.5** Diese GARANTIE wird am STICHTAG wirksam und bleibt bis zu dem Zeitpunkt bestehen, zu dem der EMITTENT das Geschäft der Begebung von OPTIONSSCHEINEN und ZERTIFIKATEN endgültig einstellt.

#### **4 Rechte Dritter**

Diese GARANTIE und sämtliche in dieser GARANTIE enthaltenen Vereinbarungen stellen einen echten Vertrag zugunsten Dritter gemäß § 328 Abs. 1 BGB dar und begründen das Recht eines jeden BEGÜNSTIGTEN, zu verlangen, dass die in dieser GARANTIE eingegangenen Verpflichtungen unmittelbar von der GARANTIN gegenüber dem BEGÜNSTIGTEN erfüllt werden, und diese Verpflichtungen unmittelbar gegenüber der GARANTIN durchzusetzen. Jeder BEGÜNSTIGTE kann zur Durchsetzung seiner Ansprüche aus dieser GARANTIE unmittelbar gerichtlich gegen die GARANTIN vorgehen, ohne hierzu zunächst ein Verfahren gegen den EMITTENTEN einleiten zu müssen.

#### **5 Steuern**

Sämtliche Zahlungen und Lieferungen in Bezug auf OPTIONSSCHEINE und/oder ZERTIFIKATE unter dieser GARANTIE er-

**3.4** When a payment or delivery is made by the Guarantor in or towards satisfaction of the Beneficiary, such payment or delivery will be made in or towards the Guarantor's obligations under the Guarantee. As a consequence, any corresponding claim of the Beneficiary against the Issuer shall be discharged and the Beneficiary shall not be entitled to demand a payment or delivery from the Issuer in that respect.

**3.5** This Guarantee becomes effective on the Effective Date and will remain in place until the Issuer ceases its business of issuing Warrants and Certificates for good.

#### **4 Third-Party Rights**

This Guarantee and any agreements contained herein constitute a genuine contract for the benefit of a third party (*echter Vertrag zugunsten Dritter*) pursuant to Section 328 para. 1 BGB and constitute the right of each Beneficiary to require performance of the obligations undertaken herein directly from the Guarantor to the Beneficiary and to enforce such obligations directly against the Guarantor. Each Beneficiary may directly take legal action against the Guarantor to enforce its claims under this Guarantee without the need to initially institute proceedings against the Issuer.

#### **5 Taxes**

All payments or deliveries in respect of Warrants and/or Certificates under this Guarantee shall be made free and



folgen frei von gegenwärtigen und künftigen Steuern, Abgaben, Veranlagungen und behördlichen Gebühren gleich welcher Art, die auferlegt, erhoben, eingezogen, einbehalten bzw. veranlagt werden, und ohne einen Einbehalt oder Abzug für diese bzw. aufgrund dieser, sofern ein solcher Einbehalt bzw. Abzug nicht gesetzlich vorgeschrieben ist.

## **6 Änderungen**

Änderungen dieser GARANTIE, durch die Interessen der BEGÜNSTIGTEN beeinträchtigt werden, gelten ausschließlich für nach dem Datum der jeweiligen Änderungen begebene OPTIONSSCHEINE und/oder ZERTIFIKATE.

## **7 Anwendbares Recht, Gerichtsstand**

**7.1** Diese GARANTIE unterliegt deutschem Recht und ist nach deutschem Recht auszulegen.

**7.2** Erfüllungsort ist Düsseldorf, Bundesrepublik Deutschland.

**7.3** Gerichtsstand für alle Klagen und sonstigen Rechtsstreitigkeiten aus oder im Zusammenhang mit der GARANTIE für Kaufleute, juristische Personen des öffentlichen Rechts, öffentlich-rechtliche Sondervermögen und Personen ohne allgemeinen Gerichtsstand in der Bundesrepublik Deutschland ist Düsseldorf, Bundesrepublik Deutschland. Düsseldorf ist ausschließlicher Gerichtsstand für alle gegen die GARANTIN angestrebten Klagen.

Die deutsche Fassung ist rechtsverbindlich; der englische Text ist nicht Bestandteil dieses Vertrags und nur eine unverbindliche Übersetzung.

clear of, and without withholding or deduction for or on account of, any present or future taxes, duties, assessments or governmental charges of whatever nature imposed, levied, collected, withheld or assessed unless such withholding or deduction is required by law.

## **6 Amendments**

Any amendments to this Guarantee prejudicial to the interest of the Beneficiaries shall only apply to Warrants and/or Certificates issued after the date of such amendments.

## **7 Governing Law, Jurisdiction**

**7.1** This Guarantee is governed by and shall be construed in accordance with German law.

**7.2** Place of performance shall be Düsseldorf, Federal Republic of Germany.

**7.3** The place of jurisdiction for any action or other legal proceedings arising out of or in connection with the Guarantee shall be Düsseldorf, Federal Republic of Germany, for merchants (*Kaufleute*), legal entities under public law (*juristische Personen des öffentlichen Rechts*), special funds under public law (*öffentlich-rechtliche Sondervermögen*) and persons without a general place of jurisdiction in the Federal Republic of Germany. Düsseldorf is the exclusive place of jurisdiction for all actions against the Guarantor.

The German wording shall be legally binding; the English text is not part of this deed and is only a non-binding translation.